
 

 

□ 題 字  波多野光裕 
□ 例 会  毎週水曜 
□ 会 場  都ホテル岐阜長良川 
 
 
 

□ 会 長 波多野光裕 
□ 副会長 原尾 勝 
□ 幹 事 三木 淳 
会報委員長 大友 芳宏 
 

会長挨拶【波多野 光裕 会長】 
                      会長挨拶 続き 

                      
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

前回の記録 
第 1956 回 例会 3 月 5 日（水） 
点鐘：18 時 00 分 
玉野英美ガバナーエレクト来訪 
懇親会 
 
担当：クラブ奉仕委員会 

 

本日の予定 
第 1957 回 例会 3 月 12 日（水） 
夜間例会 
 
 
 
担当：会員増強委員会 

 

次回の予定 
第 1958 回 例会 3 月 31 日（月） 
観桜例会 
 
 
 
担当：親睦交流委員会 

 

 皆さん、こんにちは。本日は、先程ご紹介さ

せていただきましたように、玉野英美ガバナー

エレクトをはじめ、高橋伸治パストガバナー、

安田健三次期代表幹事、堀江大典次期 B グルー

プガバナー補佐、林恒雄次期桑名北会長、そし

て、米山奨学生のピヨちゃんをお招きしての例

会となります。 
 私自身、岐阜北ロータリークラブに入って２

０年ほど経過しますが、私の記憶では、今回の

例会は、私の経験上、岐阜北ロータリークラブ

で初めてではないだろうか、というのが数件ご

ざいます。 
 まず、通常例会に卓話でなく、ガバナーエレ

クトをお招きして、懇親会まで出席していただ
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けるということです。玉野年度にガバナー補佐

を出すロータリークラブを周られるとお聞きし

たのですが、会員全員を対象にしていただける

のは、大変ありがたいです。今までガバナーエ

レクトの話を聞ける機会は、地区の主催する会

議や大会に参加した時くらいかな・・・という

気がします。 
 ２番目に、そのガバナーエレクトをお招きし

ての通常例会に、パストガバナーも参加してい

ただけた、ということです。高橋パストガバナ

ーにおかれましては、３期ほど前、十数年ぶり

の２６３０地区岐阜Ａグループからのガバナー

ということで、地区大会を全員登録とさせてい

ただきました。この例会も同じ心構えで、対応

しております。 
 ３番目に、この例会は、クラブ奉仕委員会担

当のクラブフォーラムで、何もしなければ、お

昼の１２時３０分から始まり、終了後に理事会

というスケジュールでした。それを原尾クラブ

奉仕委員長の発案で、２月の定例理事会で、今

回のような「玉野ガバナーエレクト来訪例会・

懇親会」という夜間例会に変更したということ

です。 
 ４番目につきましては、懇親会の挨拶の時に

と思います。 
 それでは、今日もよろしくお願いします。 



 

 

 
                         

慶祝行事 
                      

ニコニコBOX （敬称略） 
                      

委員会・同好会報告事項（敬称略） 
                       

出席報告 
                       

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

米山奨学生 ピョさんへ奨学金 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

会員数：30 名 
出席数：25／30 名 
出席率：83.33％ 
欠席者：5 名（出席免除 3 名） 
来訪者：ガバナーエレクト 玉野英美 様 

パストガバナー  高橋伸治 様 
安田健三 様  堀江大典 様 
林 恒男 様 
米山奨学生 ピョタンダーチョー様 

・ガバナーエレクト 玉野英美様 
：次年度から大変お世話になりま 
す。 

・安田健三様：本日はお世話になります。お願

いいたします。 
・高橋伸治様：本日はよろしくお願いいたしま

す。 
・林 恒男様：本日はお世話になります。よろ

しくお願いいたします。 
・堀江大典様：本日はよろしくお願いいたしま

す。 
・波多野光裕：玉野ガバナーエレクト、高橋パ

ストガバナー、堀江次期ガバナ

ー補佐、安田次期代表幹事 よ

ろしくお願いします 
・原尾 勝 ：玉野ガバナーエレクト、桑名北

ロータリークラブの皆様、高橋

パストガバナー様、ご来訪頂き

ありがとうございます。 
・三木 淳 ：玉野ガバナーエレクトようこそ

岐阜北ロータリークラブへ。本

日よろしくお願いいたします。 
・国井 省二：同文 
・岡田一二三：３月７日で７２歳です。 
・前田 吉彦：玉野ガバナーエレクト、ご来訪

の皆様、ようこそ岐阜北ロータ

リークラブへ。 
・川崎 賢二：玉野ガバナーエレクトをはじめ、

次期役員の皆様、岐阜北ロータ

リークラブへようこそ。 
・大島 愛子：３月もよろしくお願いします。 

・会員増強委員会    岡田一二三 委員長 
３月１２日夜間例会のご案内 
 
・親睦交流委員会    柳原 健二 委員長 
３月３１日観桜例会のご案内 
 
・社会奉仕委員会    前田 吉彦 委員長 
４月９日献血例会のご案内 

１ 会員誕生日のお祝い 
 ３月 ７日 岡田一二三 会員 
３月２２日 大友 芳宏 会員 
３月２３日 永瀬  章 会員 
３月２８日 鈴村 隆行 会員 

 
２ ご夫人誕生日 
３月 ６日 渡辺美貴子 様 
３月２４日 林  久子 様 
３月２６日 前川ひなみ 様 

 
３ 結婚記念日のお祝い 
３月 ６日 小森 保敏 会員 
３月１６日 原尾  勝 会員 
３月１６日 河村 尚江 会員 



 

 

例会行事      担当：クラブ奉仕委員会 
                       

玉野ガバナーエレクト来訪・懇親会 
                       

玉野ガバナーエレクト来訪・懇親会 
                        

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

次回例会のご案内 
                      
第１９５８回例会 ３月３１日（月） 
夜間例会 
担当：会員増強委員会 

           

※卓話は岐阜北ロータリークラブ ホームページへ掲載

予定です。 

会報・広報 ３月担当 前川 俊也 

・卓話「ロータリークラブに入ろう」 
副会長 クラブ奉仕委員会 原尾 勝 委員長 

ガバナーエレクト 玉野 英美 様 

パストガバナー 高橋 伸治 様 

・会長挨拶       波多野 光裕 会長 
 ４番目の初めては、ゲストにこれだけの方が

みえたことです。今までの中では、岐阜城北高

校のインターアクトクラブの先生と部員で４～

５名ではなかったでしょうか。 
 岐阜北ロータリークラブの３月例会は、５日

と１２日と３１日の３回あります。先程の挨拶

で申し上げましたように、今日は例会変更で、

この懇親会付きの夜間例会です。そして、１２

日は、最初から例会変更で会員増強委員会担当

の夜間例会です。岐阜北ロータリークラブの会

員増強は、この夜間例会に参加された方の入会

率が非常に高いです。３１日も例会変更で、親

睦交流委員会担当の観桜例会となっています。

いわゆる通常例会がない月は、私には記憶がな

いです。 
いずれにしましても、クラブ奉仕、会員増強、

親睦をメインにした３月です。この懇親会では、

大いに親睦を図ってください。よろしくお願い

します。 


